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Tagle dice que le han propuesto postular a la ANFP 

“Mi esposa me mataría si le digo que 
voy a ser presidente del fútbol chileno” 

El dirigente desmiente 

también que Fernando 

Felicevich ejerza poder 

en la conformación de los 

planteles cruzados. ""El tema 

es que él es el que tiene más 

jugadores en Chile”, dice. 

Tagle descartó que 
Felicevich tenga 

exclusividad en la 
Católica. 

  

  

LES, 
Universidad 

Iberoamericana 
de Ciencias y Tecnología 

UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA DE 
CIENCIAS Y TECNOLOGÍA 

RESOLUCIÓN AC CONV N* 005/ 2025 
Santiago, 21 de marzo de 2025 

DISPONE PLAZO LÍMITE PARA LA EJECUCIÓN DE ACTIVIDADES FINALES CONDUCENTES A TÍTULO 
Y/O GRADO ACADÉMICO, ATENDIDA LA NUEVA FECHA ESTABLECIDA PARA EL CIERRE DEFINITIVO 
DE LA UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA DE CIENCIAS Y TECNOLOGÍA. 

RESUELVO: 

1. ESTABLÉZCASE que EL PLAZO LÍMITE para que los/as estudiantes adscritos al precitado Convenio de Colaboración 

ejecuten sus actividades de título o grado, sean estas en oportunidad ordinaria, extraordinaria y/o especial, que 

se encuentren en la calidad académica de egresado/a y estando vigentes como alumnos en Convenio, al primer 

semestre de 2025, EXPIRA IMPOSTERGABLE Y DEFINITIVAMENTE, el martes 30 de septiembre de 2025, para 
todos/as los/as estudiantes sin excepción. 

2. FÍJESE como FECHA MÁXIMA para la presentación de solicitudes, destinadas a requerir fecha para rendir 

examen de título o grado, matrícula fuera de plazo, entre otros- a través de formulario dispuesto al efecto-, ante 

la Secretaría Académica, el jueves 31 de julio del año 2025, para todos/as los/as estudiantes sin excepción. 

3. FÍJESE como PLAZO MÁXIMO para solicitar fecha para rendir examen de título o grado- a través de 

formulario dispuesto al efecto-, ante la Coordinación de Carrera respectiva, el viemes 22 de agosto del año 2025, 

para todos/as los/as estudiantes sin excepción. 

4. NOTIFÍQUESE al estudiantado a través de los medios de comunicación que dispone el Convenio de Colaboración, 

con el fin de asegurar la mayor difusión posible. 

ANÓTESE, REGÍSTRESE, COMUNÍQUESE Y ARCHÍVESE, 

JORGE HERNÁN ROJAS NEIRA 

ADMINISTRADOR DE CIERRE 
UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA DE CIENCIAS Y TECNOLOGÍA 

Para acceder a la resolución integra, ver http://ibero.usach.cl/images/docs/res-D05-2025.pdf   
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que su señora, la periodista Pilar 
Alamos, lo acompañaba al estadio 

cuando estaban recién casados pero 
que ahora ya no. “Aparte de que tiene 
un alto puesto en la Universidad Adolfo 
Ibáñez que le demanda harto tiempo, 
ya ve que el fútbol es más que una pa- 
sión en mí y por eso prefiere que ten- 
gamos otras instancias para estar jun- 
tos. Nos gusta ir al cine, salir a comer 
y viajar. De hecho, teníamos planificado 
hacer un viaje para celebrar nuestros 
30 años de matrimonio, pero como se 
retrasó la construcción del estadio, lo 
tuvimos que cancelar. Ojalá podamos 
hacerlo el próximo año”. 

¿Sus hijos lo acompañan al 
estadio? 

“Tengo cinco hijos (Candelaria (29), 
Juan Bautista (25), Mateo (23), Manue- 
la (21) y Agustina (13)) y todos son de 
la UC aunque los hombres son más hin- 
chas. La chica también ha ido conmigo, 
pero juega hockey-césped por el Coun- 
try Club, lo que me hace ser hincha rival 
a la UC en ese sólo deporte jajajá”. 

Usted ha sonado mucho como 
posible candidato a la presiden- 
cia de la ANFP. ¿Ha pensado en 
dar ese salto? 

“Para serle sincero, me han pro- 
puesto ser candidato a presidente de 
ANFP pero no tengo ganas. Además, mi 
esposa me mataría si le digo que voy a 
ser presidente del fútbol chileno”. 

¿No lo motiva entrar a ese 
puesto en medio de una crisis 
tan profunda? 

“A mí me motivan muchas cosas, 
pero no esta en particular. Estoy abo- 
cado a la UC, quiero volver en algún 
momento a trabajar con todo en el 
estudio Prieto porque me apasiona mi 
profesión de abogado, así que ser pre- 

E presidente de Cruzados cuenta 

    
sidente del fútbol chileno es algo que 
no tengo ganas de ser. Mi objetivo en 
las próximas elecciones de la ANFP es 
buscar una persona que pueda ejercer 
un buen liderazgo, que lleve una pro- 
puesta seria y apoyarlo. Pero no más 
que eso”. 

Hoy se está discutiendo una 
reforma a la ley de las SADP. 
¿Cree que la llegada de empre- 
sarios fue de verdad una buena 
solución para el fútbol chileno? 

“Es una pregunta que tiene una 

respuesta doble para mí. Creo que en 
el fútbol deben convivir dos filosofías 
entre los dirigentes: los que están por 
pasión y los que están por negocios. 
Es una mezcla de ambas la que debe 
convivir porque sin pasión por el fútbol 
es imposible gestionar bien pues hay 
un rol social que cumplir y, a la vez, hay 
que intentar que la pasión sea encauza- 
da con racionalidad y responsabilidad”. 

¿Cruzados se rige por ambas 
vías? 

“Afortunadamente, sí. Hay mucha 
pasión en el grupo de directivos y ac- 
cionistas de Cruzados y eso lo indica 
que nunca se ha logrado repartir ga- 
nancias. Pero también hay mucha res- 
ponsabilidad en cuanto a los manejos 
económicos del club”. 

Esta estructura del fútbol ha 
generado que los representan- 
tes adquieran un poder cada vez 
mayor en los clubes. En la UC 
se repite que Fernando Felice- 
vich hace y deshace los equipos 
porque tiene una suerte de ex- 
clusividad. 

"Eso es de una falsedad absoluta. 
No hay exclusividad alguna con ningún 
representante en la UC. El tema es 
que él es el que tiene más jugadores 
en Chile y claro que por eso nos reen- 
contramos con él muchas veces, como 
pasa en gran parte del fútbol chileno”. 
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